

Aumenta a 37 los fallecidos por cólera en Haití



Foto: Periódico El Caribe

Puerto Príncipe, 21 oct (RHC) Al menos 37 personas murieron como consecuencia del cólera en Haití, confirmó este viernes el Ministerio de Salud y Protección que alentó a los ciudadanos a mantener las medidas de higiene para evitar su propagación.

De los decesos, 23 se registraron en centros de salud y otros 14 en la Penitenciaría Nacional donde también se reportaron casi 300 casos sospechosos.

El sector poblacional más vulnerable son los menores de cinco años, con 259 casos probables los 965 registrados, además de contar con 24 de los 115 confirmados.

El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia advirtió que el cólera es casi una sentencia de muerte para los niños, en especial los que sufren desnutrición aguda grave.

Al menos 100 mil infantes son especialmente vulnerables al reciente brote de la enfermedad pues su sistema inmunitario se encuentra debilitado, por lo que tienen el triple de probabilidades de morir si contraen la cólera, alertó el organismo en un comunicado.

El mal se extendió por cuatro de los 10 departamentos de Haití, aunque aún la mayor incidencia se registra en la capital, particularmente en las comunas de Cité Soiel y Puerto Príncipe.

La cartera de salud anunció que una veintena de centros de salud están disponibles para tratar los síntomas de la dolencia y pidió a la población asistir a las instituciones sanitarias ante cualquier señal.

El rebrote de la enfermedad tiene lugar en un contexto complejo con pandillas que bloquean la distribución de los combustibles lo cual tiene un impacto directo en el funcionamiento de los hospitales.

Varios centros de salud se vieron obligados a reducir sus servicios o cerrar ante el desabastecimiento del rubro que alimenta los generadores. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/302605-aumenta-a-37-los-fallecidos-por-colera-en-haiti>



Radio Habana Cuba